
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE79438

ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

ESAT
Question écrite n° 79438

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires
sociales, de la santé et des droits des femmes, chargée des personnes handicapées et de la lutte contre
l'exclusion sur les moyens accordés aux établissements et services d'aide par le travail (ESAT). Cette année,
l'État va attribuer 2,75 milliards d'euros aux ESAT. Les créations de place ont été gelées depuis 2013. Selon
certains organismes associatifs, il y aurait 400 000 demandes en attente et de nombreuses structures vétustes.
Elle lui demande de bien vouloir lui préciser le nombre précis de demandes en attente, ainsi que la volonté du
Gouvernement en la matière.
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